



## Vigilados por sí mismos

Solo los partidos controlan sus finanzas

PÁGINAS 34 Y 35



## Rudyard Kipling, un mundo en verso

Se edita en Reino Unido su obra poética completa

PÁGINA 39

## Simeone renueva hasta 2017

El Atlético amplía el contrato del técnico argentino

PÁGINA 49



# El agravamiento de Chávez pone en alerta al régimen venezolano

- ▶ El Gobierno confiesa que el país vive “las horas más difíciles”
- ▶ Caracas echa a dos diplomáticos de EE UU acusados de conspirar

EWALD SCHARFENBERG, Caracas

El régimen venezolano escenificó ayer su unidad en un momento crítico después de reconocer que el presidente Hugo Chávez sufre un “empeoramiento” por una infección respiratoria, a causa de la quimioterapia que recibe

tras su operación de cáncer. El vicepresidente Nicolás Maduro, designado sucesor por Chávez antes de partir a La Habana en diciembre, reconoció en una alocución televisada, junto al Gobierno, los responsables regionales y la cúpula militar, que el país “vive sus horas más difíciles”.

Tras asegurar que la enfermedad del presidente fue provocada por “los enemigos de la patria”, Maduro anunció la expulsión de un diplomático estadounidense al que acusó de intentar captar a oficiales venezolanos “para desestabilizar el país”. Posteriormente fue expulsado un segundo

diplomático de EE UU. Estas declaraciones de Maduro se produjeron en un momento de máxima tensión en Venezuela, con todo tipo de especulaciones en torno al estado de salud del presidente, que no ha aparecido en público ni siquiera después de su regreso al país. PÁGINAS 2 Y 3

## Noruega expulsa a la cúpula de ETA por frenar el desarme

Tenera y otros dos jefes estaban en el país nórdico desde 2011

José Antonio Urrutikoetxea, *Josu Ternera*, y otros dos jefes de ETA, David Plá e Iratxe Sorzabal, fueron obligados por las autoridades de Noruega a abandonar el país a mediados de febrero pasado, después de que la banda haya rechazado dar pasos hacia la entrega de las armas y la disolución. La cúpula etarra, acogida por Noruega desde finales de 2011, coincidiendo con el anuncio del cese definitivo de la violencia terrorista, probablemente se ha refugiado en Francia. PÁGINA 16

## Las comunidades adeudan a las farmacias 1.100 millones

J. P. / D. G., Valencia / Barcelona

Las comunidades autónomas acumulan ya una deuda con las oficinas de farmacia de 1.100 millones. La partida aumenta 100 millones por mes. La situación ha llevado a algunos titulares a plantearse cerrar o a endeudarse. Cataluña y la Comunidad Valenciana acumulan la mitad de los impagos. Esta última planea vender directamente fármacos para ahorrar 300 millones. PÁGINA 36



El vicepresidente venezolano, Nicolás Maduro (izquierda), en su comparecencia de ayer junto a miembros del Gobierno y de la cúpula militar. / AFP

# El fiscal jefe de Cataluña dimite tras apoyar una “consulta legal”

Mas acelera en el Parlamento catalán el plan soberanista en respuesta al recurso del Gobierno ante el Constitucional

M. CEBERIO / M. NOGUER  
Madrid / Barcelona

El fiscal superior de Cataluña, Martín Rodríguez Sol, dimitió ayer, un día después de que el fiscal general del Estado, Eduardo Torres-Dulce, hubiese abierto un expediente de remoción contra él. La renuncia se produjo a pesar de que Rodríguez

Sol llevaba dos días dando explicaciones sobre unas declaraciones que fueron interpretadas como un apoyo a la consulta soberanista, pero sobre las que él aseguraba que no suponían ningún respaldo “directo o indirecto” al secesionismo en Cataluña, sino solo a una consulta dentro de la legalidad.

La caída del fiscal jefe de Cata-

luña fue aprovechada por el presidente de la Generalitat, Artur Mas, para dar un empujón al proceso soberanista. Mas, cuya formación se ha visto zarandeada por casos de corrupción, anunció que acelerará la ley de consulta y que votará una nueva declaración soberanista. PÁGINAS 10 Y 11

EDITORIAL EN LA PÁGINA 30

